
Actividades de la Sindicatura 
 

▪ Participe en las reuniones mensuales del Comité de Pueblos Mágicos como enlace municipal, 
atendiendo las inquietudes de los prestadores de servicios.  

▪ Se revisó y firmo la cuenta pública para entregarse a la ASEH en los plazos establecidos. 
▪ Asistí a la primer reunión ordinaria del comité de adquisiciones arrendamientos y servicios 

del municipio donde se aprobó el plan anual de adquisiciones y las políticas generales para 
contratación de bienes y servicios. 

▪ Asistí a los eventos municipales de “matrimonios colectivos”,  Celebración del día de la mujer 
y homenaje a José Lugo Guerrero. 

▪ Asistí a 2 juntas de gobierno de CAPOSA, donde se revisó y aprobó el presupuesto de egresos, 
organigrama y manuales necesarios para la correcta operación del organismo. 

▪ Asistí a la entrega de una ambulancia en la Secretaría del Estado, donada al municipio por el 
Gobierno federal. 

▪ Asísití a la Secretaría de finanzas del Estado para la obtención de las placas de la ambulancia 
donada al municipio por el Gobierno Federal. 

▪ Apoye a la Delegación del Tlaxcalilla con la entrega de un Espejo vial. 
▪ Se firmó un convenio con el INAH para la designación de Huichapan como zona de 

monumentos históricos, estamos esperando la continuación del procedimiento para que nos 
sea dada formalmente la designación. 

▪ Actualmente Participo en conjunto con el área de Servicios Municipales en el análisis del 
desarrollo de un panteón municipal en la comunidad de la Sabina, actualmente estamos 
esperando la respuesta a la donación del terreno para su desarrollo por parte de la 
Comunidad. 

▪ Se trabaja en la legalización de un predio en el Bo. El Calvario donado para calle. 
▪ Se trabajó en la búsqueda de información de un predio donado al DIF por un particular en el 

2014 del cual no se tienen escrituras, reuniéndome con la Delegada Municipal para poder 
legalizar el predio. 

• Se realizaron 5 mesas de trabajo en conjunto con el área jurídica y reglamentos así como con 
los comerciantes del mercado para regularizar los convenios de comodato de las planchas y 
locales. 

• Asistí a la Licitación pública en todas sus fases ara la compra de focos led para el municipio 

• Se realizaron 3 visitas al congreso del Estado de Hidalgo solicitando la modificación a la Ley 
de Ingresos del Municipio, para la inclusión de los conceptos no considerados en su 
aprobación. Se revisaron todos los conceptos que no fueron aprobados en la propuesta que 
presento el municipio para su consideración. 



 
• Participe en 4 mesas de trabajo de la Comisión de Asentamientos Humanos  como invitada 

para trabajar el tema de la señalética municipal. Al momento estoy trabajando en la 
propuesta de compra de la misma. 

 
• Participé en 2 mesas  de trabajo de la Comisión de Medio Ambiente como vocal para la 

revisión de la propuesta de reglamento municipal. Hasta el momento esperamos que la 
propuesta sea presentada en sesión en  el mes de mayo. 
 

 
• Participé en 26 mesas de trabajo de la Comisión de Gobernación, bandos reglamentos y 

circulares como vocal, donde trabajamos los temas de licencias comerciales para venta de 
bebidas alcohólicas, así como en los reglamentos de Panteón municipal y Bando. 
Participé en una mesa de trabajo de la Comisión de Salud como vocal para tratar el tema de 
la modernización del Rastro Municipal. 

 
Actividades de la Comisión de hacienda 

• Realizamos 7 mesas de trabajo con motivo de la revisión anual de los bienes muebles y 
herramientas del municipio, así mismo solicitamos al área de tesorería la actualización del 
inventario y la regularización de los resguardos que tienen los empleados, presentándose al 
momento un avance del 80%. 



 
• Realizamos 2 mesas de trabajo para el seguimiento a la venta de los vehículos dados de baja 

para verificar que se haya cumplido con lo establecido en la ley para este propósito 
 

 
• Trabajamos en la revisión de las modificaciones al presupuesto para el primer trimestre del 

año. 
 

Actividades de la Comisión de Turismo 

• Realizamos un recorrido por el panteón municipal para atender las inquietudes del 
Comité de Pueblos mágicos respecto a la preservación de los monumentos históricos 
dentro del mismo. 

• Participamos en la revisión de la propuesta de reglamento de panteones municipales que 
trabaja la comisión de Gobernación para revisar la preservación de los monumentos 
históricos.  
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